

## DE TODO UN POCO

---

-Y es que, mal que a algunos les pese, Guadalajara es mucha Guadalajara. La provincia entera. Ya que las informaciones que nos llegan, sobre ocupación y visitas turísticas en días pasados, en parte gracias a personajes que la promocionan en Madrid, como nosotros hacemos, ha estado cercana al 90 por ciento. Con Sigüenza a la cabeza. También nos consta que Atienza, una de las poblaciones que tras Sigüenza más visitas recibe, dio cobijo en sus calles y museos a decenas de visitantes.

-Y más que llegarán con motivo de La Caballada. En estos días ha pasado por nuestra Casa. Ya pasó por Fitur, y ha recorrido la provincia. Y es que La Caballada es a Guadalajara como el agua de mayo para los campos. Para Atienza, su razón de ser. El 27 de mayo cumplirá 850 primaveras. La Cofradía, se nos asegura, es la institución provincial más antigua, después del Obispado.

-Nosotros no llegamos a esa fabulosa edad, a punto de alcanzar al famoso Matusalén, y sus novecientos años. Dentro de unos días cumpliremos 79 primaveras, que tampoco está mal. Para llegar a ellas estamos pasando al cobro las cuotas de socios. Algunas cuentas han cambiado de numeración, sobre todo las de la antigua Caja de Guadalajara, por eso hacemos un llamamiento a nuestros socios, para pedirlos que nos hagáis llegar los nuevos números de cuenta ya que cada devolución es un pico que se nos escapa, y claro, no estamos para dispendios.



### **LOTERIA “EL REY DE OROS”**

*La mejor inversión*

*JUEGUE EN EL REY DE OROS*

*ENVIAMOS A PROVINCIAS*

*C/ Carretera de Canillas 140. Tlf. 91 381 00 16*

*Fax: 91 764 52 58*

*Te espera Javier, tu paisano*